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广告

日前，“2021中国最具幸福感城
市调查推选活动”启动，经组委会推
选，太仓入围“2021中国最具幸福感
城市”候选县级城市（区）。据悉，

“中国最具幸福感城市”调查推选活
动由《瞭望东方周刊》与瞭望智库共
同主办，迄今已连续成功举办 13
年，累计推选出70余座幸福城市，
使“城市幸福感”概念深入人心。本
年度调查推选活动以“人民城市，幸
福小康”为主题，集中展现城市以人
民为中心、推动高质量发展的成
就。活动以大数据采集与分析、问
卷调查、材料申报等为评选主要依

据。本次问卷调查是整个调查推选
活动的一部分。投票时间：2021年
7~9月。

近日，投票通道已正式开启！
来，一起为太仓助力加油！

@万紫千红：太仓发展得非常
快，环境好，治安更好！我爱金太仓！

@老左：太仓市美，宜居城市。
@小安心：七下西洋起锚地，锦

绣江南金太仓！
@首领：美丽太仓，宜居之城！

闹中取静，我爱我家！
@1949：鱼米之乡，金太仓，我

爱您！

#这一票，我投“幸福太仓”！#

日前，在我市舍弗勒(中国)有限
公司工作的范超，在苏州大学附属
第一医院向一名70后血液病男患
者成功捐献了造血干细胞，正式成
为太仓市第13位成功捐献造血干
细胞的志愿者、苏州第186例捐献
者。范超的妻子颜凤玲说，范超非
常怕扎针，但为了捐献造血干细胞，
他觉得这一切都值得。这次范超捐
献造血干细胞的善举，得到了妻子
和家人的一致支持。当天，患者还
为范超送来了一封感谢信，表达了
深深的感激之情。

范超于7月1日入住苏州大学
附属第一医院后的几天里，他在医
院内连续5天注射细胞动员剂，每
天1~2次。范超在整个采集过程中

平卧了近4个小时，采集到的造血
干细胞悬浊液将被第一时间送往患
者所在医院，输注到患者体内，救
治其生命。

在为范超这种义无反顾、救人于
水火的高尚情操点赞的同时，市红十
字会工作人员表示，希望今后有越来
越多的爱心市民加入到中华骨髓库，
为更多患者送去生命的种子。

@随遇儿安：虽然不认识，看到
舍弗勒的必须点赞！

@佐佑：老同事为你点赞！
@余情：真棒！我们舍弗勒的

同事！
@源：好人一生平安！
@朱棣：向好人致敬！超哥好

样的！

#“能救人，有意义！”范超
成功捐献造血干细胞#

什么？什么？什么？太仓又多
了趟“火车”？原来是东林村的“观
光小火车”。城厢镇东林村不仅有
远近闻名的循环农业，近几年还依
托生态果园、味稻公园加快了农旅
融合发展。今年，该村又启动了

“田园新干线”项目，观光小火车来
咯！

从太沙公路拐进东林村的彩虹
路再往前走不远，就能看到观光小
火车总站。一条轨道从总站出来
后，向南穿过田间，直奔杨林塘边
的水杉林而去。小融在现场看到，
轨道宽近1米，上面有铺路的碎石，
有枕木还有铁轨，和普通的铁路相
比要窄一些。轨道进入水杉林后，
又沿着杨林塘向东而去，一侧是水
杉林，一侧是杨林塘，风景优美，具
有一定的观赏性！

这个项目已经开工建设的轨道

总长 5.3 公里，均在东林村村域
内。之后还将启动二期建设，再建
约5公里长的轨道，向西从杨林塘
大桥下通到万丰村，将两个村的生
态景观和农业旅游亮点串联起来。
目前，东林村内的轨道已全部贯
通。

在总站小融看到了两列观光
小火车，以红色为主色调的“振兴
号”、以绿色为主色调的“东林
号”。小融打听到，观光小火车计
划在本月中旬开通，一起期待吧。

@77猫妖：太仓市轨道交通一
号线首期工程全长5.3公里，本月通
车在即！

@蔡富贵：坐等开放。
@Yuhui.wu：有意思。
@张小玫：东林村，你咋那么

优秀！
@群子：期待期待期待！

#玩大了！太仓这个村通
“火车”了#

在市区一家冷饮批发店内，记者看到，
从0.8元的老冰棍到20多元的钟薛高，各
式各样的雪糕装满了冰柜。根据不同的价
格，店主陈女士细心地将这些雪糕放置在
了不同区域。不一会儿，小店就迎来了2
位客人。

张先生是一名90后，他告诉记者，“我
印象里的雪糕基本在2到3元一支，便宜一
些的大概是0.8元。”近年来，雪糕款式层出

不穷，价格也水涨船高，店内5元、8元的雪
糕比比皆是，售价超过10元的雪糕也占据
了冰柜的半壁江山。这些雪糕造型新奇，
包装靓丽，但它们并未受到张先生的青
睐。“还是这些老牌子的雪糕好吃，价格也
比较合理。”

而00后的赵先生则表示，“我印象里
的雪糕价格大多在5到6元，这是很正常
的，贵一点的话，在20元以内我都可以接

受，但前提要好吃。”赵先生告诉记者，某网
红品牌推出的一款雪糕价格高达200余
元，是雪糕中的奢侈品。“据说很好吃，有机
会也想尝尝看。”

为何“网红雪糕”越来越高端，价格也
是一路飙升？陈女士告诉记者：“雪糕广告
营销的支出，还有一些雪糕号称选用优质
原材料、制作工艺考究，制作成本本身就
高，到消费者手里，价格自然就更高了。”

越来越贵的“网红雪糕”

真的好吃吗真的好吃吗？？
□本报记者 徐紫丹

记者走访了市区多家冷饮批发店，发
现售价较高的“网红雪糕”受到很多年轻
人的欢迎。“很多人在抖音、小红书或者
微博上看到了，就来找，买回去拍照打
卡，也有一些家庭条件比较好的，就会选

择这些价格比较高的雪糕，对他们来讲，
这样的价格是可以接受的。”店主告诉记
者。

相对于这些售价“高昂”的“网红雪
糕”，价格亲民的老品牌更受中年人欢迎。

“像家里孩子比较多的，一般会选择这些老
品牌，好吃，性价比也高。像那些网红品
牌，有些人吃了一次就不会回购了。”记者
注意到，不论是“网红雪糕”还是老牌雪糕，

“好吃”成为销量的关键因素。

年轻人更青睐“网红雪糕”

“不管雪糕有多好吃，最好都要适量。”太仓市第一人民医院副主任医师聂锦山提醒，“吃太多冷饮会导致
身体受凉，内脏血管收缩，影响人体的免疫力，病毒、细菌侵入并损伤肠黏膜，导致肠黏膜吸收面积减少、吸收
功能减弱，从而引起胃肠道疾病。尤其是老人、孩子和孕妇，以及患有急慢性肠胃疾病的患者，更应该少吃一
些，以免引发不适。”

那么，价格越贵，是否意味着雪糕更
好吃呢？在走访中记者发现，并非所有
的高价雪糕都好吃。“我买过一支 15 元
的网红雪糕，真的很难吃，从此以后再也
没买过。”张先生向记者“吐槽”，自己曾
经尝试过一款高价雪糕，但雪糕的口感
并不匹配 15 元的售价，让他十分懊恼。

“真的不如 2元一支的老牌雪糕。”赵先
生也有类似感受。“像可爱多和绿色心
情，这些确实很好吃，价格也比那些网红
款要便宜的多，很不错。”陈女士则表示，

“其实很多‘网红雪糕’，靠的是包装和宣
传，谁家广告做得好，谁家的销量就高，
过一阵子可能就是另外一款的销量上去

了。”
在信息高速流通的今天，华丽的包装，

漂亮的广告也许能在短时间内吸纳一批顾
客，但若想“承包你每个夏天的快乐”，也许
雪糕生产商们需要思考更多。毕竟，在雪
糕问题上，这一届年轻人真的不贪心，也不
难懂。

高价并不意味着一定就好吃

“网红雪糕”越来越贵
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